



Regionaljournal Steiermark



Telefonzelle und Hausbrieffachanlage mit Böllern gesprengt

Bad Waltersdorf | Bezirk Hartberg-Fürstenfeld: In den letzten Tagen wurden eine Telefonzelle und eine Hausbrieffachanlage mittels pyrotechnischer Gegenstände gesprengt. Die Polizei sucht Zeugen.

Mittwochmorgen, 03. April 2013, erstattete gegen 08:00 Uhr ein Telekommitarbeiter Anzeige, dass die öffentliche Telefonzelle in der Schulstraße, Bad Waltersdorf 253, durch einen Sprengkörper beschädigt wurde. Samstagmorgen, 06. April 2013, gegen 01:15 Uhr, wurde eine Hausbrieffachanlage mit sechs Blöcken, die Am Waltersdorfberg, im Kreuzungsbereich zum Haus Nr. 118 aufgestellt ist, ebenfalls durch einen Sprengkörper beschädigt. Teile der Hausbrieffachanlage wurden etwa 30 Meter weit weggeschleudert. Die Ermittlungen des Landeskriminalamtes Steiermark, Ermittlungsbereich Brand, ergaben, dass beide Sprengungen durch Böller verursacht worden sind. Personen oder Tiere wurden nicht verletzt. Die Schadenshöhe ist unbekannt, dürfte aber gering sein. Zweckdienliche Hinweise erbeten an: Landeskriminalamt Steiermark, Journaldienst, Tel. 059133/60-3333.

